

Pressestelle, Dienstag, 8. Februar 2011

100 Jahre Internationaler Frauentag

Der Internationale Frauentag hat in Mühlheim eine lange Tradition. Seit mehr als 20 Jahren bestreitet das Mühlheimer Frauenbündnis zusammen mit der Frauenbeauftragten eine Kulturveranstaltung am 8. März, die dem Anliegen des Frauentags gerecht wird und auf Errungenschaften in Fragen der Gleichberechtigung und auf bestehende Benachteiligungen von Frauen in der Gesellschaft aufmerksam macht.

Auch in diesem Jahr findet die Veranstaltung in der Kulturhalle SCHANZ, Carl-Zeiss-Straße 6, statt. Einlass ist um 18:00 Uhr. Das Programm beginnt um 19:30 Uhr. Die EGO's aus Offenbach stimmen auf kabarettistische Weise auf 100 Jahre Frauentag ein. Anschließend spielt uns die Frauen-Rock-Band Kick La Luna zum Tanz auf. Die SCHANZ-Kantine hält eine Auswahl köstlicher Speisen und Getränke bereit.

Einen Büchertisch mit aktuellen Werken und Klassikern der Frauenbewegung bietet der Mühlheimer Buchladen.

Eintrittskarten zum Preis von 6,00 € gibt es im Frauenbüro der Stadt Mühlheim, Rathaus, Zimmer 21 und 22. Telefonische Reservierung unter der Nummer 601-105 oder -106.

Mühlheimer Frauenbündnis, SCHANZ-Team und die Frauenbeauftragte laden herzlich ein und freuen sich auf Ihren Besuch!